

# Universidad del Sureste

Licenciatura en Medicina Humana

Materia:

Propedéutica, Semiología y Diagnóstico.

Trabajo:

Casos clínicos.

Docente:

Dra. Angelita Yesenia Gómez Gallardo.

Alumno:

Ulises Osorio Contreras

Semestre y grupo:

4º "A"

Comitán de Domínguez, Chiapas a; 09 de junio 2021.



Caso clínico 1: Paciente masculino de 45 años, de ocupación albañil y fumador crónico. Acude a la consulta por presentar dolor de dos meses de evolución, en extremidad inferior (pantorrilla) cuando sube escaleras o camina más de 30 minutos. La intensidad del dolor ha aumentado en la última semana y desaparece con el reposo.

1. Describir cuál sería el abordaje inicial, que criterios del interrogatorio preguntarían al paciente

Se debe abordar al paciente primeramente presentándose, pidiéndole su nombre y sus datos personales, en continuación realizando un análisis del paciente de la forma que está ingresando y dando comienzo a la pregunta principal de su visita.

2. Hay que explicar que criterios de la exploración física sería importante conocer

El signo de desplazamiento del pie hacia adelante, prueba de laségue, prueba de lachhiman y por ultimo las maniobras de homans.

3. Que estudios clínicos y paraclínicos solicitaría al paciente

Un ecodoppler para ver la circulación arterial y venosa para así descartar una trombosis venosa profunda.

4. Qué dato de la semiología del dolor orientaría a causa arterial o venosa.

Un cambio de coloración distal y con dolor que no se quita ni con reposo y es continuo sería sospecha de trombosis arterial y si es intermitente el dolor con aumento de volumen en la pierna se podría pensar en una cuestión venosa.

Caso clínico 2: Femenina de 42 años, acude a consulta por presentar dolor de inicio súbito en extremidad inferior derecha, limitando la deambulación, a la exploración física presenta en toda la región coloración eritematosa, hiperemia y edema.

1. Describir cuál sería el abordaje inicial, que criterios del interrogatorio preguntarían al paciente

Se debe abordar al paciente primeramente presentándose, pidiéndole su nombre y sus datos personales, en continuación realizando un análisis del paciente de la forma que está ingresando y dando comienzo a la pregunta principal de su visita.

2. Hay que explicar que criterios de la exploración física sería importante conocer

El Signo de Hoffman

3. Que estudios clínicos y paraclínicos solicitaría al paciente

El diagnóstico es descartar probable insuficiencia arterial aguda secundaria a un trombo. Exámenes son los ecodoppler, biometría hemática, química sanguínea, electrolitos.

4. Qué dato de la semiología del dolor orientaría a causa arterial o venosa.

Es el cambio de coloración, dolor continuo con aumento de volumen, dolor intermitente y signo de Hoffman positivo.